

Seniorenmannschaften spielen am „Getzemer Moarkt“ schon samstags

20.10.2016 06:05 von Albrecht Morast

Auf den „Getzemer Moarkt“, der am Sonntag gefeiert wird, freuen sich bestimmt schon viele Getzemer. Bedingt durch die Feierlichkeit wurden die beiden Heimspiele unserer beiden Seniorenmannschaften auf tags zuvor verlegt, nämlich auf Samstag, den 22. Oktober. Dann empfängt unsere Spielgemeinschaft um 14:15 Uhr den FC Donebach 2 und im Anschluss an diese Partie trifft unsere Erste um 16:00 Uhr auf den VfB Heidersbach.

Mit sechs Punkten aus den beiden bevorstehenden Spielen am Sonnabend würde es sich natürlich umso besser feiern lassen – so wie letztes Jahr. Exakt 365 Tage liegen zwischen den Samstagspartien vor dem „Getzemer Moarkt“. Damals gab es für unsere beiden Seniorenmannschaften die volle Punkteausbeute. Können unsere Kicker gerade vor dem Fest die Kehrtwende durchführen?

Zur Ersten Mannschaft: Zum „Getzemer Moarkt“ spielt unsere Erste gegen den VfB Heidersbach. Durch den 2:1 Erfolg am vergangenen Wochenende gegen den FC Hettingen gelang unseren Gästen mit 17 Punkten aus elf Ligaspielen der Sprung auf den fünften Platz. Im Allgemeinen zeigt der Verlauf des VfBs tendenziell nach oben, wobei sich Hainstadt mit 26 Zählern an der Tabellenspitze festgesetzt hat. Das Torverhältnis von Heidersbach lautet bei fünf Siegen, zwei Unentschieden und vier Niederlagen 20:15 Tore. Mit Patrick Rhein, der in dieser Saison bereits achtmal den Ball im gegnerischen Tor unterbrachte (Quelle: www.fussball.de), stellen unsere Gäste den dritterfolgreichsten Torschützen der Kreisliga Buchen.

„Im Kern jeder Niederlage steckt auch ein Saatkorn des Erfolgs“

Das Zitat des deutschen Philosophen Andreas Tenzer passt zu den letzten beiden Niederlagen. Nach dem knappen 1:2 zuhause gegen den TSV Höpfingen 2 unterlagen unsere Spieler am Samstag in Hainstadt denkbar knapp mit 0:1. Gerade die Schlappe beim Tabellenführer ist ärgerlich, weil unsere Erste dem Aufsteiger über die komplette Partie Paroli bieten konnte und das entscheidende Tor erst in der 84. Minute fiel. Kurz darauf hatte unsere Erste den Ausgleichstreffer auf den Fuß, doch der heimische Keeper verhinderte die Punkteteilung.

Wochen nach dem furiosen Auftakt in allen drei Wettbewerben werden unsere „Göbes-Mannen“ scheinbar vom Pech verfolgt, da auch die zahlreichen Verletzungen hinzukamen. Wie meinte einst Weltmeister Andreas Brehme: „Haste Scheiße am Fuß, haste Scheiße am Fuß.“

Kann unsere Erste mal wieder zuhause punkten?

Die Heimbilanz unserer Erste ist bis dato alles andere als sehenswert. Lediglich die erste Partie vor heimischem Publikum gegen den SV Adelsheim ging gewonnen (2:0). Anschließend folgten vier Spiele ohne Punktgewinn, die bei einem Torverhältnis von 3:13 Toren teilweise deutlich verloren gingen.

Zur Zweiten Mannschaft: Vor jeder Partie muss nachgefragt werden, wer bei dem nächsten Spiel einsatzfähig ist. Die Verletzungsmisere scheint nun auch bei unserer Spielgemeinschaft angekommen zu sein. Musste Marco Mayer am Wochenende pausieren, fällt nun auch Nico Künkel vermutlich länger aus. An dieser Stelle euch beiden beste Genesungswünsche.

Donebach 2 reist am Samstag als Achter zu uns nach Götzingen und ist nur wegen des besseren Torverhältnisses (17:19 Tore bzw. 15:19 Tore) einen Platz vor unserer Spielgemeinschaft. Beide Teams gewannen von den bisherigen neun Partien zwei, spielten dreimal unentschieden und mussten das Spielfeld viermal als Verlierer verlassen. Somit haben beide Mannschaften „nach Adam Riese“ neun Zähler auf ihrem jeweiligen Punktekonto vorzuweisen.

Der Gewinner kann wieder den Anschluss ans Mittelfeld herstellen, dagegen würde der Verlierer nicht aus Tabellenkeller der 12 B2-Ligisten herauskommen. Ein Unentschieden ist eigentlich für beide Zweiten Mannschaften zu wenig.

Zur Übersicht:

Samstag, den 22. Oktober, 14:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – FC Donebach 2

Samstag, den 22. Oktober, 16:00 Uhr TSV – VfB Heidersbach